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Zitat von kinglui 

Schade, hätte gedacht, dass zumindest Kammerbauer zeitnah den Vertrag verlängert.

würde er auch sicherlich sehr gerne. Ich gehe eher davon aus, dass er bei den
Clubverantwortlichen nicht ganz den Stellenwert wie andere hat. In der Tat, sehe zumindest ich
ihn noch nicht als Erstligaspieler. Potential ist da, aber wurde bislang vielleicht zu wenig
abgerufen. Für mich hätte die Verlängerung der Verträge mit Möhwald und Leibold auf alle Fälle
deutlich höhere Priorität.
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